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一起聊聊我们的心愿吧
本报启动“愿景·我的2013”栏目，把你的心愿说给大家听

□记者 侯文强 张琪 报道
qlwbhwq@vip. 163 .com

本报12月3日讯 转眼又到年
底，对于即将到来的2013年，你有哪
些憧憬和期待？本报即日起启动

“愿景·我的2013”新年心愿栏目，邀
请市民来聊聊心中的愿景，把你的
心愿说给大家听。

201 3年快到了，有人希望生
活的城市环境越来越好，城市管
理更加贴近民生，出行能够更加
畅通。有人盼着将来一家人能住
上大房子，希望孩子接受更好的

教育，渴望我们的医疗和社会保
障更加完善。

为此，本报即日起启动“愿景·
我的2013”新年心愿栏目，以市民
的利益为切入点，说出老百姓心中
的新年愿景，集中报道关乎百姓利
益的劳动就业、社会保障、医疗卫
生、交通出行、文化教育、城市管理
等方面的问题。

不管你是工人、学生、公务员，
还是农民、商人和老人，都可以在

这个栏目中，和我们聊聊在生活中
碰到的问题，也可以讲述个人在烟
台的故事，分享新一年的期盼。您
的心愿和建议还会被转交至烟台
市政府办公室。
参与方式：

拨打本报热线电话967066；发
送 电 子 邮 件 到 q l w b h w q @
vip. 163 .com；@今日烟台(本报新浪
官 方 微 博 ) 留 言 ；发 送 短 信 至
15954530929。

格建议选登

期盼早日通动车

1、刘明磊发送邮件说：交
通不畅是烟台发展的最大问
题，没有动车，想要快速到达
只能坐飞机，但飞机班次又不
多。有时候我们单位邀请外地
专家来做讲座，很多人最后因
为交通问题不愿意来。

2、孙贤明-V@今日烟
台：政府的工作应越来越公开
透明，除了让市民知道政府这
一年来做了什么工作之外，最
重要是让老百姓有参政议政
的机会。

3、高饶富拨打967066说：
我想说说公交的事儿，前两天
公交大调整，让我经常坐错车。
希望以后能一条一条地调整公
交线路，让我们有个适应过程。

明年最想带学生外出玩一次
还希望学生书包更轻点，老师工资涨一点

□记者 李大鹏 报道

本报12月3日讯 3日，当记
者和葡萄山小学五年级一班班主
任聂佳鹏谈起明年的心愿时，他
愧疚地说最想带学生们外出痛痛
快快玩一次。但他担心如果出去
玩出事了咋办？这也让他将这个
念头摁在了心底。

“带孩子出去玩这么简单的
事也做不到。”聂佳鹏一脸愧疚地
说，在这方面一直亏欠毕业班的
学生，“去远地方要包车，担心安
全，距离近又有教育意义的场所
太难找。”聂佳鹏说现在学生出了
事就找老师，很少有老师敢带学
生出去玩。

谈起教学工作，聂佳鹏说一
点不愁，很多问题处理起来得心应
手。但自外界的压力和质疑，让身
为教师的他有点着急。尤其是虐童
事件发生后，作为老师更是压力倍
增。“十个老师九个半是好的。”他
说老师长期跟孩子在一起，心灵也
会得到净化，但社会上还是有不少
人对老师期望值过高，评价不够客
观。“老师也是人，有家有口有性
格，只要具备专业知识和道德良知
就算合格。”他说身边多数老师都
是特别负责的人。

今年29岁的聂佳鹏是葡萄
山小学的语文老师，也是五年级
一班的班主任，除了完成教学任
务，他对班里孩子的事也要事无

巨细。
“想让孩子上了初中还留念

校园。”聂佳鹏说，他带的是毕业
班，希望能为初中输送更多的优
秀毕业生，让学生无论是学习习
惯还是日常生活都能尽快适应初
中生活。“但是现在学生书包太
沉，负担太重。”聂佳鹏说，希望课
本里多些生活的常识，深奥的知
识可以以后到了大学再学，多增
加体育、艺术学科的分量。

最后聂佳鹏不好意思地说希
望能涨涨工资，现在一个月两千
多元，觉得对不住老婆、孩子，相
对于烟台的消费水平，显得捉襟
见肘。“这也是一线老师的普遍愿
望。”聂佳鹏说。

即日起至15日，烟台市政
府开展“我为《政府工作报告》
建言献策暨2013年‘为民服务
实事’征集意见”活动，邀请市
民为《政府工作报告》和2013

年为民服务实事提建议。
在齐鲁晚报开通的征集渠

道中，市民可通过四种方式参
与：拨打热线电话967066；发送
电 子 邮 件 到 q l w b h w q @
vip.163 .com；@今日烟台(本报新
浪官方微博)留言；发送短信至
15954530929。本报每天会将市
民意见和建议提交给烟台市政
府办公室，同时选登部分建议。

民意征集令

葡萄山小学语文老师聂
佳鹏。 记者 李大鹏 摄
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